

Referat Matthias Möllene

Themen: „Swissair-Grounding“ und „Zukunft der Arbeitswelt“
Rotary-Lunch vom Donnerstag, 4. Dezember 2014

Werte Rotary Freunde

Ich freue mich, euch wie gewohnt über den Referenten für kommende Woche, 4.12.2014 vorab zu informieren:



Nach 20 Jahren in den Diensten der Lufthansa, davon die letzten 8 auf der obersten Managementebene, wechselte Matthias Möllene 1998 in die Schweiz. Dort war er Mitglied der Konzernleitung und Personalchef von Swissair, Centerpulse und Unaxis. Wer ihn kennt, weiss, dass er etwas zu den Themen Führung, Personal und Change Management zu sagen hat, und das aus ganz persönlicher Erfahrung.

Matthias Möllene hat nachhaltige Transformationen mitgestalten dürfen, wie zum Beispiel die der Lufthansa von einem Staatsunternehmen zum erfolgreichen Luftfahrtkonzern, aber er hat auch viele Initiativen scheitern sehen und daraus wertvolle Erfahrungen sammeln können. Aus seiner langjährigen Tätigkeit als Mitglied der Konzernleitung grosser internationaler Unternehmen weiss er, welche Kompetenzen ein HR Spezialist mitbringen muss, wenn er in der Geschäftsleitung ernstgenommen werden will. Auf der Basis eines soliden und aktuellen Fachwissens im Personalmanagement braucht es vor allem Business-Kompetenz und die Fähigkeit, diese Businesskompetenz und die Personalmanagementkompetenz miteinander zu verbinden.

Er leitet das neu gegründete Center für Human Resources Management an der HWZ Hochschule für Wirtschaft in Zürich, unterrichtet aber auch an weiteren nationalen und internationalen Hochschulen und ist Autor des Buches „Die Zukunft möglich machen“ (Huber Verlag, Frauenfeld, 2003) sowie mehrerer Veröffentlichungen zum Personalmanagement. 2005 gründete er die Beratungsfirma peopleXpert gmbh in Uster. Er berät und begleitet Unternehmen und Führungskräfte in Veränderungssituationen und in Fragen von Führung und professionellem Personalmanagement. Weitere Infos: www.peopleexpert.ch

Mit rotarischen Grüßen
Für's Programm - Andi K.